

COMISION REGIONAL DE DISCIPLINA

REGIONAL LIBERTADOR

Señores

Comisión Supresa de Disciplina

Federación de Rodeo Chileno

Presente

VISTOS, Ante Comisión Regional Disciplina del Libertador, Denuncia 56-2019 formulada por el Señor Mauricio Muñoz Castro , Delegado Oficial del Rodeo Club Malloa, de la Asociación Libertador efectuado los día 19 de Septiembre del 2019 en contra del señor Nelson Martínez Pino, Rut 5.534.158-3, socio N° 44261 Club San Vicente y leída infracción mencionada en informe de disciplina que dice relación de " El socio del club San Vicente, Sr Nelson Martínez momentos antes de comenzar la segunda serie libre, ingresa a caballo (montado) hasta la zona de la oficina de inscripciones, lugar no habilitado para andar a caballo, le solicito que por favor se retire el caballo del lugar y regrese a pie como todos, se molesta mucha de forma inmediata, respondiendo que no lo va a sacar, vociferando palabras como, soy prepotente, y sácalo tu, y otras que no puse atención..."

CONSIDERANDO, PRIMERO: Que de acuerdo a declaración tomada al señor Nelson Martínez , quien dice que al ir a realizar la inscripción de forma habitual, se encuentra con el Sr Mauricio Muñoz, el que le empieza a gritar con prepotencia que salga de a ese lugar y que no me dejaría inscribir mi collera. Reconozco que tal vez no le respondí de buena forma, pero el tampoco me lo pidió de buena forma, ya que en ese momento el era el delegado del rodeo. Declaración tomada al Sr Mauricio Muñoz, quien vuelve a ratificar su denuncia.

Esta comisión acuerda después de revisar las declaraciones que tanto el denunciado como el denunciante actuaron de mal forma, pero se encontraban en el exterior del recinto deportivo

Ante esta situación esta comisión RESUELVE QUE: No amerita sanción, solo enviar carta de amonestación al denunciado Sr Nelson Martínez y al denunciante Sr Mauricio Muñoz, que con su actuar solo enlodan este tipo de actividades.

Se adjunta declaración del Señor Nelson Martínez y Mauricio Muñoz

NOTA: el Sr Mauricio Muñoz ha tenido problemas con personas del Club y de la Asociación y que están en sus registros

Sin otro particular, le saluda cordialmente



JORGE GARCIA DIAZ
Presidente
Comisión Disciplina Regional
El Libertador

PELEQUEN, Noviembre 20 del 2019.